

Championnat des Pyrénées de sauvetage côtier - 9 juin 2013 à Cap Découverte

Dimanche 9 juin à Cap Découverte, l'Entente nautique albigeoise organise sous l'égide du Comité Départemental de sauvetage et de la Ligue Midi-Pyrénées la deuxième édition du championnat régional de sauvetage sportif « côtier ».

Spectaculaire et ludique, le « côtier » est un complément des épreuves en piscine qui sont depuis longtemps la spécialité du club albigeois, champion de France 2013 de sauvetage en eau plate.

Ouvertes aux catégories « poussins » jusqu'à « séniors », les épreuves sont diversifiées : nage sur le plan d'eau, paddle board (planche de sauvetage), sprint sur le sable, surf ski (kayac de mer), beach flags (bâtons musicaux sur le sable), oceanman (enchaînement nage, paddle board, surf ski).

Le nombre de compétiteurs est de 120 en provenance des clubs sportifs régionaux : Lavour, Montauban, Toulouse, Muret, Fronton, Tournefeuille et Tarbes.

Nathalie Lacassagne, présidente de l'EN Albi, explique : « nous sommes appelés à être compétitifs en extérieur, c'est-à-dire dans tous les compartiments du sauvetage sportif, pas seulement dans les épreuves en piscine. Nous avons les infrastructures de Cap Découverte à proximité et nous nous sommes dit qu'il fallait en profiter. C'est beaucoup d'énergie à déployer mais le jeu en vaut la chandelle. L'an dernier, la compétition a eu lieu sous une pluie battante. On espère un temps clément cette année. »

Pour mémoire, les épreuves ont lieu de 9h à 12h et de 14h à 18h30. L'accès au public est libre de 11h à 18h30. L'EN Albi appelle un public nombreux à se rendre sur place.

Jean-François Arnaud
Communication EN Albi
arnaud.j-f@wanadoo.fr
06 73 38 50 42



Votre
partenaire loisirs
Un plaisir partagé chaque année
par plus de 8 millions d'utilisateurs
www.vert-marine.com

